Los tres poderes

SECCIÓN

21/05/2025

OPINIÓN



## LOS TRES PODERES

Juan López Miguel



VIOLENCIA Y DELINCUENCIA, ALCANZA A MORENA EN CDMX: QUITAN LA VIDA A SECRETARIA PARTICULAR Y ASESOR DE CLARA BRUGADA; RICARDO ANAYA: INDICIOS DE UN CRIMEN DE ESTADO

Un virtual crimen doloso más, en la capital del país, ayer, al amanecer, cuando poco después de las 7:00 horas, noticieros en la televisión reportaban dos crímenes en colonia La Moderna, calzada de Tlalpan, delegación Benito Juárez.

El parte de novedad de los hechos policíacos, la noche anterior o primeras horas de ayer, en los noticieros de televisión.

Minutos después, esos hechos, dieron la vuelta al país y al mundo, luego de identificar a las víctimas, Ximena Guzmán Cuevas, secretaria particular de Clara Brugada Molina y José Muñoz, asesor de la jefa de gobierno, en el rubro seguridad.

La víctima, pasó a recoger a su compañero de trabajo, pero la desgracia, los acechaba en el amanecer de ayer, les quitan la vida, al mejor estilo de una película de acción, con un virtual francotirador, por la certera puntería que tuvo, para acabar con la vida de una joven mujer, que iniciaba su trayectoria personal en el gobierno CDMX.

Ser la persona de más confianza, en el principal despacho del Antiguo edificio del Ayuntamiento, ciudad de México.

Los tres poderes

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

21/05/2025

**OPINIÓN** 



Él, como lo pondera en su red social la ex alcaldesa en Iztapalapa, desde niño, lo conocía y por la confianza, delegó esa grave responsabilidad, de ser virtual enlace en materia de seguridad con la jefa de gobierno capitalino.

Ambos, desgraciadamente, fueron víctimas de la situación violenta que permea en la nación, desde el sexenio pasado, donde cifras de crímenes dolosos, están en un promedio de 120 mil a 150 mil, si no es que las estadísticas, superan esos números.

Crímenes como el de ayer, políticos o no, reviven hechos sangrientos que ya vivió el país, en el sexenio salinista, durante la primera campaña presidencial del ingeniero Cuauhtémoc Cárdenas Solórzano: Francisco Xavier Ovando y Román Gil, en el 88 y José Francisco Ruiz Massieu, en el 94 entre otras pérdidas humanas que impactaron en la candidatura del hijo del general Lázaro Cárdenas, en ese entonces. Y en el PRI.

Hoy, no hay campaña electoral presidencial, como en julio del 88, cuando acaban con vida de los colaboradores del ingeniero Cárdenas Solórzano ni hay transición por el poder, como en los finales de septiembre del 94, cuando quitan la vida al entonces secretario General en la directiva nacional del PRI.

Pero la nación, está en el pico de violencia y delincuencia, flagelos que permearon en el régimen de Morena y su clase política, con señalamientos de narcogobernadores o huachicoleros en el gobierno federal, como señalan al titular de la Sep, Mario Delgado Carrillo y sus vínculos con delincuentes que se dedican a ese flagelo.

En los medios escritos, medios alternos de información y comunicación, señalan al gobernador de Tamaulipas, Américo Villarreal Anaya y el de Sinaloa, Rubén Rocha Moya, como el ex dirigente nacional de Morena y ex senador de la República.

Los tres poderes

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

21/05/2025

OPINIÓN



Mas recientemente, señalamientos en los mismos foros, de que EU, elabora lista de narco legisladores y narcofuncionarios, que están en el gobierno de Claudia Sheinbaum Pardo.

Violento contexto que deja crímenes dolosos, desaparecidos, exterminio, virtual situación de guerrilla en Sinaloa, donde mexicanos se enfrentan contra mexicanos.

Escenario en el que pierden la vida, dos colaboradores de plena confianza de Clara Brugada Molina, en un clima de inseguridad en la capital del país y en toda la geografía nacional.

Humillantes crímenes, políticos o no, que exhiben debilidad gubernamental del gobierno de Sheinbaum, pues no pasa desapercibido que, ocurren, cuando en Palacio Nacional, se concentraron integrantes del gabinete de seguridad, para participar en tribuna matinal de la titular del Poder Ejecutivo Nacional; la titular de Segob, Rosa Icela Rodríguez Velázquez, hablaba de la jornada nacional del Tequio por la paz, contra las adicciones.

Se hablaba de acciones contra el robo de transporte, y operativos de seguridad en las carreteras del país.

Mientras sicarios estremecieron a la clase política del país, y su impacto en Morena y los hombres y mujeres del poder en turno, la tribuna matutina de ayer, en Palacio Nacional se escuchó de la Estrategia Nacional de Seguridad, para Acapulco, como explicó el comandante de la Guardia Nacional, Hernán Cortés Hernández.

O después de los cobardes crímenes contra colaboradores en el gobierno CDMX, el primero en recibir el reporte, el señor Omar García Harfuch, quien captó cámaras de televisión y celulares, cuando se levantaba de su asiento en ese foro, para comentar con Presidenta de la República; se retiró, regresó y luego le confirmó, cobarde crimen contra Ximena Guzmán y José Muñoz.

Los tres poderes

PÁGINA

**FECHA** 

SECCIÓN

21/05/2025

OPINIÓN



Horrendos crímenes, que impactaron en el gabinete de seguridad, y nunca imaginaron, que al mismo tiempo que iniciaban su comparecencia ante los medios de comunicación a las 7:00 horas en Palacio Nacional, violencia y delincuencia que registran, los sorprende, chamaquea y, hay que decirlo en tiempo y forma, los reta para indagar este asunto que deja luto en dos hogares y en la jefatura del gobierno capitalino.

Y flagrante humillación, en el gabinete de seguridad.

Almirante, Raymundo Pedro Morales Ángeles, titular de la Marina; el general Ricardo Trevilla Trejo; el Fiscal, Alejandro Gertz Manero, el comandante de la Guardia Nacional, Hernán Cortes; la señora Rosa Icela Rodríguez, deben aceptar que, esos crímenes la mañana de ayer, en la Calzada de Tlalpan, es un reto para ellos, como parte del gabinete de seguridad.

Y para la Presidenta de este país, Claudia Sheinbaum Pardo.

Humillante hecho para el Estado mexicano, como otros agravios de la violencia y delincuencia, al país, si recordamos virtual exterminio del futuro de México, jóvenes y mujeres adolescentes, en el rancho Izaguirre, en Teuchitlán, Jalisco, donde gobierna el MC.

Como la violencia en Tabasco, en Michoacán, Guerrero, Oaxaca, Chiapas, Guanajuato, que, ayer, horrorizó a la ciudad de México.

Reiteramos, crímenes políticos o no, o cualquiera que sea el móvil, es un reto para el gobierno de Sheinbaum, indagarlos y dar con los responsables, materiales e intelectuales, de no ser así, violencia y delincuencia, les tomó la medida e indigna siquiera imaginar, hasta dónde llegarán esos flagelos, si no se les detiene antes.

Paz y seguridad pública que nunca hizo realidad al país locuaz gobernante del pasado reciente, hoy, se transformó en violento escenario del país, sangriento, que alcanzó a colaboradores de la señora Clara Brugada Molina.

Los tres poderes

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

21/05/2025

OPINIÓN



Horror sangriento de ayer, es resultado de siniestra política de abrazos no balazos, porque violencia y delincuencia, ya rebasó a la autoridad federal, estatal o municipal; imponen su ley, matan, y inunca! se sabe quién, quiénes, por qué, etc.

Humillantes hechos, reiteramos, para el gabinete de seguridad, que dejaron chiquita, rebasaron la Estrategia Nacional de Seguridad que implemente el señor Omar García Harfuch, quien, reconocemos, fue el primer en recibir reporte de aberrantes hechos, antes que otro miembro del gabinete de seguridad.

Virtuales crímenes dolosos, que sacudieron el corazón político de Morena y su clase política: la ciudad de México, bastión electoral del PRD y luego de Morena.

Los capitalinos, millones de mexicanos, esperan que estos crímenes, se esclarezcan, con la verdad que merecen, para evitar especulaciones y rumores que no abonan a la credibilidad del régimen Sheinbaum, máxime que sucedieron, cuando el gabinete de seguridad, en Palacio Nacional, ponderaba avances del combate a violencia y delincuencia en carreteras, ciudades y contra los cárteles.

Cual sea motivo por el que les quitaron la vida a Ximena Guzmán Cuevas y José Muñoz, el cale que la violencia y delincuencia puso al gobierno federal y capitalino y clase política de Morena, reclama, se indague y aclare.

De por sí, ayer en redes sociales, se hablaba de un portafolio con 1 millón de dólares en efectivo, un motivo para quitarles la vida a quienes fueron colaboradores de Clara Brugada Molina.

Crímenes como el de ayer, ocurren en los estados del país, y los narcogobernadores o no, les vale un cacahuate, esos hechos, porque siguen con su legado de abrazos, no balazos y, con ello, se lavan las manos para no poner e imponer la paz y seguridad pública en las entidades que gobiernan.

Los tres poderes

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

21/05/2025

OPINIÓN



Díganlo si no en Tabasco, Guerrero, Guanajuato, Sinaloa, Tamaulipas, Michoacán...

¡Qué señal mandó al gobierno federal y capitalino, la violencia y delincuencia, ayer, con horrendos crímenes?

¡Cuidado!

## **EN EL CHACALEO**

Repudio total al senador Rodolfo Fernández Noroña, quien, usa y abusa de los medios alternos de información y comunicación, para señalar a la "derecha" de alimentar crímenes como el de ayer en la mañana, en la calzada de Tlalpan... ¡Caramba!, pareciera que, el legislador, enloquece más y más, conforme se acerca el 31 de agosto, cuando termina su encargo en la mesa directiva del Senado... Lo que también debe hacer él, disculparse desde la tribuna senatorial, con el senador Ricardo Anaya Cortés, a quien acusó de tener sana cercanía con la empresa agrícola, Monsanto, sin ninguna prueba... ¿Y millones de mexicanos, a quién deben llamar para que se disculpen por la barbarie en Teuchitlán, Jalisco; por la impunidad del diputado Cuauhtémoc Blanco Bravo; por crímenes dolosos en Tabasco, Guanajuato, Michoacán, Sinaloa, Tamaulipas, ¿eh?... ¡Cuidado!, hay que moderar palabras que se dicen, cuando se ocupa una responsabilidad en mesa directiva del Senado... Darse su nivel y respeto... Prudencia, oficio y sensibilidad, en el diputado Ricardo Monreal Ávila, al observar que, aberrantes y cobardes crímenes de ayer, en calzada de Tlalpan, no se debe especular y queda esperar la investigación... "No quisiera yo especular, porque son asuntos delicados y, es muy irresponsable, tratar a unas horas, sin ser investigador ni Ministerio Público, especular en hechos tan delicados como el que ocurrió", expresa el legislador de Morena... "Entonces, vamos a esperar, confío en que se va a dar con el paradero y se va a conocer la causa por la que se perpetró, se cometió este crimen tan lamentable y condenable", añade...

Los tres poderes

PÁGINA

**FECHA** 

SECCIÓN

21/05/2025

**OPINIÓN** 





Coincidente, su homólogo del PRI, Rubén Ignacio Moreira Valdez: "en este momento, sería irresponsable especular, así como lo sería inunca!, saber qué sucedió, qué motivó que dos personas hayan sido privadas de la vida"... Necesario, resalta el priista, saber qué sucedió, cuál fue el móvil de estos dos asesinatos... Señala que, en el primer trimestre de este año, hubo 50 ataques contra políticos, las cosas andan mal en el país y por más que el gobierno maquille cifras y diga que la paz regresa, hay mas violencia todos los días... Muy grave, pondera el diputado Rubén Moreira, lo que sucedió ayer en CDMX, como grave es que crezca la impunidad, violencia e inseguridad y que las bandas criminales sean dueñas ya de una gran parte del territorio nacional... ¡Zas!...

Los tres poderes

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

21/05/2025

OPINIÓN





En los crímenes de la calzada de Tlalpan, "hay indicios de que se trata de un crimen de Estado y, por lo tanto, se debe de transparentar quién estuvo detrás de este reprochable, condenable, inaceptable asesinato y cuáles son los motivos", señala el senador Ricardo Anaya Cortés.... "Porque se trata ni más ni menos que de la secretaria particular, es decir, es normalmente la funcionaria más cercana, más próxima a la jefa de gobierno de la ciudad de México", explica... El panista, fustiga el montaje judicial del 1 de junio próximo: "es una absoluta farsa, es un fraude"... "Ya se sabe de antemano, que serán las y los cercanos, por un lado, del régimen y, por otro lado, lamentablemente, del crimen organizado, quienes van a quedar en las posiciones de jueces y magistrados", critica y añade: "es una elección absolutamente fraudulenta, los dados están cargados y ya sabemos de antemano, cuál va a ser el resultado"... ¡Zas!... Sergio Carlos Gutiérrez Luna, presidente en Cámara de Diputados, de gira de trabajo en China, donde se reunió con el presidente del Comité Permanente de la Asamblea Nacional de ese país, Zhao Leji... Nuestro Correo: juanlopez23@hotmail.com... juanlopezmiguel59@gmail.com... YouTube: juanlopezmiguel59... Instagram: juan3poderes... X: @JuanLopezMiguel...